



## UNIVERSITAS TERBUKA

Jalan Cabe Raya, Pondok Cabe, Pamulang, Tangerang Selatan 15418

Telepon: 021-7490941 (Hunting)

Faksimile: 021-7490147 (Bagian Umum), 021-7434290 (Sekretaris Rektor)

Laman: www.ut.ac.id

Nomor : 7059/UN31.BPPU/DL.05/2020

10 Februari 2020

Lampiran : satu *booklet*

Hal : Penawaran

Yth. Pimpinan Kopertis Wilayah III

Semoga kesehatan dan kesejahteraan senantiasa menyertai para pimpinan dan seluruh staf

Pada era Revolusi Industri 4.0, seorang Tenaga Pengajar harus meningkatkan pemahaman dalam mengekspresikan diri di bidang literasi media, memahami informasi yang akan diberikan, serta menemukan analisis untuk menyelesaikan permasalahan dalam literasi *digital*. Seorang Pengajar harus mengubah sistem pengajaran yang dapat mengembangkan kualitas pola pikir dan penguatan digitalisasi pengajaran yang berbasis aplikasi.

Universitas Terbuka telah menginisiasi pemanfaatan *Learning Management System (LMS) Manhattan Virtual Classroom*, suatu *platform open source* yang dimanfaatkan secara luas untuk membelajarkan masyarakat, ini merupakan cikal bakal lahirnya pembelajaran *online* atau tutorial *online* (tuton) di Universitas Terbuka. Pada tahun 2002, Universitas Terbuka secara resmi meluncurkan UT-*Online* yang merupakan pengembangan dari penggunaan bahan ajar berbasis jaringan melalui pemanfaatan teknologi informasi dan komunikasi. Berbekal pengalaman tersebut, Universitas Terbuka bermaksud menawarkan Program Pelatihan Berbasis Digital dan Program Pelatihan Lain diantaranya :

1	Program Pelatihan Pengembangan Pembelajaran Dalam Jaringan (Daring) untuk Tenaga IT, Administrasi, dan Pengajar.	6	Program Pelatihan Pengelolaan Keuangan Sekolah.
2	Program Pelatihan Perencanaan Media Pembelajaran untuk <i>Online Learning</i> .	7	Program pelatihan Pengelolaan dan Pertanggung Jawaban Dana Bos.
3	Program Pelatihan Pengembangan <i>Web Based Learning</i> .	8	Program Pelatihan Pengembangan Bahan Ajar (Modul) terstandart.
4	Program Pelatihan Produksi Media untuk <i>Online Learning</i> .	9	Program Pelatihan Disain Instruksional / PEKERTI
5	Program Pelatihan Pengembangan <i>Digital Library</i> .	10	Program Pelatihan <i>Applied Approach</i>

Pelatihan dapat diselenggarakan di Kantor Pusat Universitas Terbuka, maupun di lokasi institusi Bapak/Ibu. Demikian penawaran ini sampaikan, atas perhatian dari Bapak / Ibu, kami ucapkan terimakasih.

Wakil Rektor Bidang Pengembangan Institusi  
dan Kerja Sama



Dr. Liestyodono Bawono Irianto, M.Si.  
NIP. 195812151986011009

